
令和５年度第６回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会 議事録 

 

日時・場所： 令和５年９月５日（火）13：25～14：08  教授会室 

出 席 者 ： 井手理事長（議長）、宮川副理事長、小泉理事、松岡理事、中嶋理事、 

須戸環境科学研究院長、山根先端工学研究院長、森下人間文化学研究院長、 

古株人間看護学研究院長、村上環境科学部長、徳満工学部長、 

市川人間文化学部長、伊丹人間看護学部長、澤野事務局次長 

遠山委員、森委員、矢吹委員 

  事 務 局 ： 山田総務課長、髙木財務課長、寺村経営企画課長、郡田教務課長、 

山中地域連携・研究支援課長、堀江高等専門学校開設準備室長、前田課長補佐 

 

議長一任とされていた令和５年度第３回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会議事録が

報告されるとともに第５回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会議事録（案）について、

原案のとおり承認された。 

 

 

議  題 
 
 
報告事項 
 

１ 滋賀県公立大学法人評価委員会の令和４事業年度における業務の実績に関する評価結果に

ついて 

  松岡研究・評価担当理事から資料に基づき報告があった。 

[主な意見・質疑等] 

・工学部に女性教員は何人いるのか。また、女性教員確保に向け、どのような取組みを行っ

ているか。 

→女性教員は工学部にはいない。女性教員確保の取組みとしては、女性研究者が比較的  

多く所属していると考えられた学問分野において、女性限定で工学部教員の公募を４回行 

ったが、応募自体がなかったり、応募はあったものの、新型コロナウイルス感染症の関係 

で渡航できない等の理由でいずれも採用には至らなかった。 

しかしながら、今後も同程度の業績であれば女性の採用を優先するなど引き続き女性教員 

の確保に取組んでいきたいと考えている。 

 

２ 人事異動について 

  理事長から資料に基づき報告があった。 

   

３ 各委員会等の結果の概要について 

（１）令和５年度第２回将来構想委員会 

（２）令和５年度第５回衛生委員会 

（３）令和５年度第１回学生支援委員会 

（４）令和５年度第４回国際交流委員会 

（５）令和５年度第３回入試委員会 

[主な意見・質疑等] 

・将来構想委員会に関連して、第４期中期計画策定の今後の進め方を教えてほしい。 

→教職員に対して４期中期目標を達成するための取組計画について募集したところ、20 件

  の意見があった、これらを整理したうえで教員に示すとともに、計画に取り込んだ計画 

素案を 10 月の教育研究評議会で示す予定である。更に 12 月の教育研究評議会、経営協

議会、役員会で中期計画案を審議いただく予定である。 



・学生支援委員会での見直しが検討されている博士後期課程奨学金制度について、その原資

としてコンビニエンスストアからの賃料を充てていたがコンビニエンスストアが撤退した

ことに伴い、この原資はどうなるのか。 

→現時点では、原資については、目途が立っていない状況である。 


